Дополнительная таблица 

(с замечаниями участников)

Уважаемые господа, 

Жюри международного конкурса КУБОК ПРЕЗИДЕНТА представляет Вашему вниманию Дополнительную таблицу.

Мы сожалеем об ошибках в рапорте жюри. Мы также представляем решения, пропущенные в файле всех присланных решений. 

С наилучшими пожеланиями,

От имени жюри

С.Юшкевич,

Президент CPI FMJD.
# 5
5-III
После: 3833 (2949), 0802 (2738), 0204 (1423), 4843 у белых некоторое преимущество.

# 7
7-XIII
После: 1812 (0716 A), 2822 (2927), 4038 (1423), у белых некоторое преимущество.

# 11
11-XIII
После: 3631 (2314), 0702 (3223), 2419 (3335), 4433 (2132), 1910 (1836), 1005 (1221), 1627 (3544), 5048 (3840), 2747 (4044), 0541 (4450), 4114 (3641), 1417 (5006), 0246 у белых некоторое преимущество.

# 16
16-XXVI
После: 1711 (2606), 1812 (0718), 4248 (3221), 4826 (3627), 1005 (4736), 0521 у белых преимущество.

# 16
16-XXVII
После: 1712 (2608), 4248 (3221), 4839 (3627), 3948 (4736), 3732 (2837), 4849 (4605), 3019 (0512), 4903 у белых небольшое преимущество.

# 17
17-VII
После: 2621 (3010), 2132 (3627), 3221 (4231), 4439 (3432), 2826 (4534), 2945 у белых некоторое преимущество.

# 28
28-XII
После: 4237 (2642), 4749 (1726), 3443 (1217), 5039 (0312), 4534 (0208), 1302 (2413), 1809 (1524), 2920 (0424), 3329 (2444), 2850 (1705), 0903 (3039), 0344 (0519), 0230 (3531), 4338 у белых преимущество.

JR: Все эти решения не обсуждались. В правилах конкурса нет статьи, согласно которой следует начислять очки за указание: какая сторона имеет преимущество, а какая - нет. 

# 4 
## 4-VI и 4-VIII
Замечание участника: эти решения начинаются с одного и того же хода, поэтому они должны быть объединены.

JR: Правильно. Вывод: + 10 очков за одно или оба VI и 4-VIII. Max. сумма за № 4 : 30 очков.

# 7
7-XI
Уточнение присланного решения и исправление технической ошибки в рапорте. 
SS: 2217 (1311 A), 4035 (3322 BC), 4238 (2918), 2117 (1423), 2501 (3136), 1719 (2413), 0140 (4534), 3524 (3641), 3930 (4147), 4842 (3739), 4433 (4736), 4641 (3647), 3329 (4733), 2938x  A (3311), 2117 (1322), 1706 (2413), 4035 (2918), 3504x B (2918), 2117 (1432), 2501 (1122), 0136 (3440), 3629 (4047), 3524x   C (2413), 3504 (2918), 3930 (3322), 3024x

JR: Неправильно: 2217 (1311 A), 4035 (3322 BC), 4238 (2918), 2117 (1423), 2501 (27*,40) и т. д. =. 

*Также (28, 40) =. Поэтому за 7-XI начислено – 10 очков, как и было указано в рапорте.

# 11
11-XIV
2,19(13*35A)5(39*30B)48(14C)8(18-23D,34)29,3(47E)39(371) 493,34, 47+  A (33*35)33(32*23F)10(35*44G)48,34(4H)340,25(21)12(7)47(139) 16+. G (21*32)261(4)7(27)15(44)48(40)34+.

JR: Неправильно в G. (21*32)261(27) и сейчас если 5, тогда (44) 48 40) 28,41, 37 (14,20,19,8)=.  Оценка: - 10 очков.

# 12
12-IV
JR: Неправильно. После знака = белые играют 33 и затем 28. Позиция белых выиграна. Напр. : 33(13)28(7)21(20)461(25) 417 (250) 372(18)27(23,13)17(19)21 и т. д. +.

Вывод по № 12 в целом:

“минус 10 очков начислено тем участникам, кто указал неправильный авторский замысел в качестве решения № 12”.

# 17
17-III
Замечание участника: ошибка JR в JReport. После 372,21,39, 7(34)45(42)1(15)6(9,104)41 после жертвы (21,4)  белые выигрывают или 50*(20)19,11(25)17+, *или 416(20)19,221(25)282 и т. д. +. Раз белые имеют не одну возможность выигрыша после хода (21,4), указания этого хода черных недостаточно, чтобы считаться отдельным вариантом.

JR: Правильно. Это также правильно и в отношении 17-II. Поэтому за один или оба 17-II и 17-III начислено + 10 очков.

# 17
17-VI
SS: 3732 (3010), 3221 (3616), 4439 (3432), 4707 (4534), 2945x

JR: Неполно, 0 очков.

# 19 

19-II и 19-IV начинаются ходом 393, а AS – ходом  41. Таким образом, оба SS начинаются с одного и того же хода, поэтому + 10 очков должно быть начислено и за одно, и за оба 19-II и 19-IV. Максимально возможная сумма очков за № 19 не может быть более 25 очков.

 JR: Правильно 

# 18
18-V
Замечение жюри: в рапорте ошибка. Решение 18-V правильно, поэтому + 10 очков за 18-V.

# 18
18-XII
4843,3227,4540,3328,2923,2318,5045,3429,2014,2520,2014,1410(813,A)

5(1217)519(20)33,24x. 
A(1218)5(13028(12,B)25(10,C),(22)32(17) 2520(21), (19),13,11, 7(30)34,8x. 
B(11),(23),(22)29,D)33(19),2228(24), (20),14,19x. C(17),11(23),117(232802520(2832,D1) 734(1319)2413 (1524) 3418(2430) 1834,138(4-9)3(13)20 (19)29(38)12(24) 8(29)35(34) 4540, 19 !!x. D1(33)34(19)13,8(9)2(39)35x. D(19),(29)24,9,25x.

JR: Правильно.  + 10 очков .

# 16.
JRemark в Jreport
JR: + 5 очков за одно или все XIV, XV, XIV, XX, XXI.

JR : Неправильно. Решения XX и XXI отличаются от XIV, XV, XIV. Поэтому вывод таков:  + 5 очков за одно или все XIV, XV, XIV;  + 5 очков за одно или оба XX и XXI. 

# 20
20-4 
Вопрос участника: почему 20-4 записано дважды, но с разной оценкой?

Ответ жюри: это техническая ошибка. 20-4 записано дважды так как 20-4 начинается с разных ходов, но оценка за 20-4 должна была быть одинаковой в обоих случаях: + 10.

# 20
20-39
Это было пропущено в рапорте. Оценка: правильно, + 10 очков.

# 22
22-I
Замечание участника: «Эта дуаль должна быть засчитана так как после хода белых на доске разные позиции».

JR: Эта «дуаль» не изменяет ни одного хода авторского решения, хотя действительно позиции после хода белых разные. Вопрос: что есть дуаль? В голландских правилах проблемизма 1969 написано: это отклонение от авторского решения. Нет никакого определения дуали ни во французских правилах Г.Авида 1958 года, ни в кодексе СССР 1986 года. В практике проблемизма дуаль всегда рассматривается по отношению к ходам белых. 

Итак, что мы видим? Мы видим: нет никакого отклонения от  авторского решения: ходы белых не изменились [Ход-это перемещение шашки с одного поля на другое, на котором шашка останавливается]. 

Поэтому: согласно какой причине должны быть начислены дополнительные очки за 22-I, если нет никакого изменения ходов белых? Жюри не видит такой причины, основываясь на правилах проблемизма, существовавших до установления Международных правил (RI).

Ситуация, возникшая в 22-I зафиксирована только в RI. Но в правилах COPUE не было никакого требования указывать дуаль согласно RI по простой причине: когда COUPE стартовал, не существовало никаких RI. 

Вывод: 0 очков за 22-I.

# 22
22-II-III-IV
Замечание участника: после 33,29,6,15,11(6) и т. д.; здесь не указана возможность взятия черными (7), поэтому варианты 22-II-III-IV являются неполными.

JR: Правильно. Действительно, выбор взятия дамками черных - достаточно важная причина, чтобы быть указанной. Вывод: 22-IIII, 22-IV, 22-V - неполны, 0 очков.

# 28

28-II, 28-III, 28-V, 28-VI, 28-VII, 28-VIII , 28-IX начинаются ходом 42-37, а AS - ходом 38. Таким образом, все эти решения начинаются с одного и того же хода, поэтому + 10 очков должно быть начислено за одно или все 28-II, 28-III, 28-V, 28-VI, 28-VII, 28-VIII, 28-IX. Максимально возможная сумма очков за № 28 не может быть более 20 очков. JR: Correct

Жюри исправляет указание о максимально возможной сумме очков в позициях: 

№4 (30 очков), №16 (45 очков), №19 (25 очков), №28 (20 очков).
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